
Der Landrat verwies auf die einstimmige (1. Enth. SPD) Beschluss- 
empfehlung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft. 
 
KTM H. Becker erklärte, dass er sich bei Abstimmung enthalten werden,  
da die Stadt Lohmar umfangreiche Änderungswünsche gegenüber  
dem Entwurf habe. 
 
 


